

北久米小PTA新聞

本部 会長より

PTA会長を拝命して2年目になりました。昨年会長に就任して以来、保護者の皆さまからPTAの活動のあり方について様々なご意見を伺ってきました。共働きが当たり前になるなど、保護者の就労の状況や様々な世の中の価値観も目まぐるしく変わっています。そんな中、北久米小PTAも世の中の変化に合わせて会のあり方をしっかりと見直し、皆さんに信頼していただけるように活動していきたいと思えます。今年度もPTA活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

北久米っ子をまもり育てる会

7月7日(月)に保護者・教職員・学校運営協議会委員・子ども見守り隊・健全育成関係者の方々が集まり、『北久米っ子をまもり育てる会』を開催しました。1学期の現状や夏休み中の生活について、また今年度より地域でのラジオ体操を廃止することなどについて報告をしました。



本部

社会
教育部学校
教育部家庭
教育部**ベルマーク・カートリッジ
回収廃止について**

子どもたち・保護者様のご協力により、長年ベルマーク・カートリッジ回収を行ってききましたが、今年度より回収廃止となりました。6月13日に最終回収させていただいたベルマーク・カートリッジは松山市社会福祉協議会に寄付する予定です。今まで、ご協力ありがとうございました。

校長先生とお話しよう会

7月9日(水)に、第2回 みつばち教室として、杉村 英樹校長先生とお話しよう会を開催し15名が参加しました。

事前に質問をいただき、質問に沿って進めていきました。和やかな雰囲気の中、有意義な意見交換会となりました。

お知らせ

- ☺ 今年度は、来住廃寺祭りに出店しないことに決まりました。
- ☺ 11月29日(土)に北久米っ子フェスティバルを開催します。お楽しみに！

親睦ボウリング大会



優勝は玉川先生
でした！おめでと
うございます！

景品GET！



ナイスゲーム！！



6月28日(土)
イヨテツボウリングセンターにて、
先生方と保護者の交流を深める
第1回みつばち教室 親睦ボウリング大会が
行われ、41名の皆さんが参加されて大盛況の
うちに終わることができました。
ご参加いただいた皆様、
ありがとうございました。